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□据 新华社

记者25日从中国铁路总
公司了解到，中国铁路总公司
当日与中国邮政集团公司在
北京签署战略合作协议，双方
将推进在全国邮政网点销售
铁路客票。

中国铁路总公司有关负
责人介绍，中国铁路总公司与
中国邮政集团公司将重点在
五个方面开展战略合作：一是
综合利用中国铁路干线运输
能力和中国邮政末端配送能
力，实现双方业务的衔接、延
伸和拓展；二是充分发挥国际
铁路大通道的重要作用，满足
跨境电商的邮件运输需求；三
是加强便民售票和信息化合
作，推进在全国邮政网点销售
铁路客票，合作开发、推广使

用兼顾双方业务的自助服务
设施，在运输信息服务、数据
互联互通、电子商务领域等方
面进一步深化合作；四是在融
资、资金管理、建立发展新型
银企关系、联合投资等方面开
展全方位合作；五是加强文化
服务合作，深化网点共建，加
强文化产品开发。

据了解，《中国高速铁路发
展成就邮票》25日首发，包括
纪念邮票首日封一套四枚和小
型张首日封一枚，邮票图案内
容分别为：高速铁路建设、高
速动车整备场、高速铁路桥
梁、高速铁路客站，小型张内
容为“复兴号”动车组。整套
邮票反映了中国高速铁路快速
发展，在规划设计、工程建设、
技术创新、装备制造、运营管理
等方面取得的巨大成就。

你的不动产登记资料谁能查？怎么查？
《不动产登记资料查询办法(征求意见稿)》向公众征求意见

将来，在邮政网点
也能买火车票了
中国铁路总公司与中国邮政集团公司
将推进在全国邮政网点销售铁路客票

最差卫生纸细菌超标4倍
一些品牌生活用纸抽检不合格

《不动产登记资料查询办
法(征求意见稿)》明确了查询
不动产登记资料的查询程序、
人员与场所。其中，查询、复
制不动产登记资料，原则上应
当在不动产所在地的市、县不
动产登记机构进行。查询时
不得收取费用。魏莉华说，不
动产登记资料主要包括两类，
一是不动产登记簿记载的登
记结果，二是不动产登记的原

始资料。即将出台的规定是
为了方便权利人查询。不动
产登记机构应当安排专门人
员负责不动产登记资料的查
询、复制和出具查询结果证明
等工作。

《不动产登记资料查询办
法(征求意见稿)》受到关注，
已经收到 110 多条意见，征
求意见的截止时间是 12 月
9日。

根据《不动产登记资料查
询办法(征求意见稿)》，权利人
自身可以要求不动产登记机
构以自己的姓名或者名称、身
份证号码或者组织机构代码
等特定主体身份信息去查询登
记在自己名下的不动产权利信
息。同时，有关国家机关可以
要求不动产登记机构以不动
产权利人身份信息对不动产
登记信息进行查询。 国土资
源部政策法规司司长魏莉华
解释，不动产登记资料查询办
法不是一个对全社会开放、可
随意查询的制度，而是专门针

对权利人、利害关系人和有关
国家机关设立的一个特殊的制
度。出台《不动产登记资料查
询办法(征求意见稿)》的主要原
因是自2014年11月24日《不
动产登记暂行条例》颁布以来，
不动产登记各项配套制度逐
步建立完善，但查询的规定散
见于相关法律法规规章中，尚
未形成全面、系统的制度规
范。这个制度的核心实际上
是不动产公示公信的一个必
然要求，主要目的是为了保护
不动产交易的安全，保护不动
产权利人的合法权益。

□据《北京晚报》

由国土资源部起草的《不动产登记资料查询办法(征求意见稿)》
正在征求意见。国土资源部相关负责人表示，该查询制度是针对特
定主体设计的权利保护制度，不是面向社会公众的普遍查询制度。

权利人自身、有关国家机关可查询

查询、复制资料，
要在不动产所在地的相关机构进行

此次对卫生纸进行的
检测发现，有5批次的细菌
菌落总数超标，卫生指标最
差的样品超过国家标准4
倍以上。检测人员介绍，细
菌菌落总数超标，属于严重
不合格,这也就是说，卫生
纸“不卫生”。

国家标准规定，卫生纸
产品每平方米（单位面积

上），0.2平方毫米至1.0平
方毫米的尘埃不应大于
200个，此次监督抽查共有
5批次卫生纸产品出现了
尘埃度不合格的情况，其
中一款产品检测出的数值
是每平方米大概有 3400
个尘埃，远远超过国家标
准（限值），大概是国家标
准的17倍。

除了内装量不足，此次
检测还发现纸巾纸存在的
第二大问题——一些生产
企业违规使用回收纤维作
为原料。

检测人员介绍，纸巾纸
的国家标准规定，不允许使
用回收纤维，必须使用原生
木纤维或非木纤维。卫生
纸的国家标准允许使用原
生木纤维、非木纤维和回收
纤维。木纤维是指原生木
浆，非木纤维包含稻麦草、
秸秆、竹子和甘蔗浆等，回
收纤维就是废纸浆。

经过检测，标称为句容
市晶王纸品厂生产的“美

乐”抽取式面纸、标称为南
京预峰纸品加工厂生产的

“豫峰”抽取式面纸、标称为
江苏省苏州维柔纸业有限
公司生产的“洁恋”抽取式
面纸的样品均检出含有可
迁移性荧光增白剂，同时，
它们的尘埃度也都不合
格。消费者如果使用这样
的纸巾纸擦拭嘴巴，可迁移
性荧光增白剂可能被人体
吸收，对消费者的健康造成
损害。

检测人员告诉记者，这
些不合格的纸巾纸，都是生
产企业违规使用回收纤维
生产的。

江苏省质监局日前对纸
巾纸和卫生纸产品进行监督
抽查，结果发现一些纸巾纸
使用回收原料进行生产、一
些卫生纸“不卫生”等诸多不
合格问题。

此次监督抽查，江苏省
质监局委托江苏省纸张印刷
产品质检站和淮安市质检所
两家机构检测了162批次样
品，其中纸巾纸88批次，卫
生纸74批次。

采访时记者注意到，此
次监督抽查，纸巾纸的不合格
率远高于卫生纸，在35批次
不合格样品中，纸巾纸占28
批次。

经过检测，在28批次不
合格纸巾纸样品中，有13批
次内装量不足，其中一包标
称为“怡然牌”的纸巾纸，其
外包装上标示有500张，但
实际内装量为132张，少了
368张，仅有标示值的四分
之一左右。

□据 央视网

纸巾纸和卫生纸统称生
活用纸，是现在居家过日子
的刚需产品之一，可是有关
部门的一次监督抽查发现，
有一些生活用纸实际并“不
卫生”。

问题一
不少纸巾纸
存在缺斤短两现象

问题二
一些纸巾纸违规使用废纸浆作为原料

问题三
一些品牌卫生纸细菌菌落总数超标
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综 合 此 次 检 测 结
果，记者发现，在批发市
场上采样的卫生纸和纸
巾纸，是此次监督抽查
的重灾区：在 15 批次样
品 中 ，有 10 批 次 不 合
格，不合格率为 67%，其

中有 3 批次检出使用回
收纤维。

这样的纸的使用性
能和强度很差，轻轻一
拉就断了。据了解，这
样的纸大部分流向了小
型餐馆。

■小贴士 批发市场生活用纸质量差
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